

NU-CAN-868  
2022-06-28

## Conférence sur le marquis de Magnanne

**CANADA** - Le samedi 21 mai 2022 avait lieu la rencontre mensuelle des associés laïcs du Sanctuaire Marie-Reine-des-Cœurs à laquelle se sont joints pour la première fois les associés d'Ottawa.

À cette occasion, M. Jean Plamondon, ami de la Sagesse, vêtu d'un costume d'époque, est venu nous présenter, avec passion, le marquis de Magnanne, ami et disciple du Père de Montfort.

Il a indiqué les étapes charnières de sa vie et son rôle, comme laïc auprès du Père de Montfort.

M. Plamondon a évoqué les nombreuses qualités du marquis de Magnanne : sa piété, sa grande générosité envers les pauvres, son humilité, sa magnanimité, sa bonne humeur, son sens de la justice et de la vérité.



Comme il ne pouvait pas exercer le ministère de la Parole, étant laïc, il se mit à écrire de petits livrets de dévotion. Son œuvre principale a été *La véritable grandeur d'âme*.

Nous avons grandement apprécié cette présentation dynamique, avec le support visuel mettant en lumière le parcours édifiant de ce laïc engagé. Cette conférence était entrecoupée d'un moment d'échanges en petits groupes, animé par l'épouse de M. Plamondon et à la fin de la conférence, Jean a répondu aux questions des associés. Quel témoignage de vie inspirant pour nous, associés(es) laïcs montfortains, nous offre ce marquis de Magnanne!

*Lise Lamy  
associée*